

R6年度 ウェルクラフ活動貫っ子

第6回「ハロウィンでまち美化」



貫っ子が、ハロウィンに仮装をして集まりました。この日は、みんなで仮装をして、地域のゴミ拾いをする「ハロウィンまち美化運動」という活動の日です。

残念ながら、あいにくの雨☔
ゴミ拾いは中断して、高齢者施設を訪問します。



最初に訪れたのは、
介護付有料老人ホーム
「オーケストラ」



入居高齢者の方たちが、玄関で待ってくださっていました！
トリックアトリート🎃
お菓子のプレゼントをいただきました。



お菓子のお礼に貫っ子みんなで作ったメッセージボードを渡します。



次に訪れたのは、社会福祉法人 総合福祉施設「おきな」です



おきなで、入居高齢者の方たちの前にたち、お礼の挨拶をしました。少し緊張～

トリックアトリート！！
高齢者の方と交流をしながらたくさんのお菓子をいただきました。

貫っ子たちからも、お返しのメッセージボードを渡します。♡



高齢者の皆さんと楽しく交流することができました！

高齢者の皆さんも笑顔いっぱいです。



外は大雨☔☔☔☔☔

おきなofの杜の職員さんが市民センターまで車で送ってくれたのがとても嬉しかったです。❤

施設の方たちのおかげで、とてもいい経験をする事ができました。

ありがとうございました。

